
В ШТАБЕ
«КРАСНОЙ
СУББОТЫ»

Вчера в горкоме КПСС со-
стоялось заседание городского

штаба по подготовке и прове-
дению Ленинского коммуни-

стического субботника. Эел сто
председатель штаба, второй
секретарь ГК КПСС  Л. И.  Бу-
рин.

С информацией о подготов-

ке к субботнику выступили на-
чальник УКХ горисполкома
А. И. Мельников, заведующая
отделом пропаганды и агита-
ции ГК КПСС Н. И. Алексеен-
ио, заведующий лромышпенно-
траиспортиым отделом ГК
КПСС   М. И.   Главтузов.

В работе штаба принял уча-
стие председатель исполкома
горсовета А. А. Павлов.

Пролетарии    всех    стран,    соединяйтесь/

Орган     Сланцевского     горкома     Коммунистической     партии

Советского    Союза    и     городского    Совета    народных     депутатов

№64(7179) Среда, 29 марта  1978 года
Год издания 34-й

Цена 2 коп.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭСПШЕНТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

ИДЕТ ТРЕТИЙ ГОД
10-Й ПЯТИЛЕТКИ -

ГОД УДАРНОГО ТРУДА

РАВНЕНИЕ  НА
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!

ИТОГИ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» ЗА 2 МЕСЯЦА  1978 ГОДА

Шахта, участок, бригада
фамилия руководителя
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Шахта им. С. М. Кирова
Ю.И.Леонов                   118.000 т          104,4

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ
Участок № 2
шахты «Ленинградская»
А.В.Семенов                    35.880 куб.м   112,3
Участок № 1 1
шахты «Ленинградская»
Н. В. Петров                      31.630 куб. м   111,5
Участок № 1
шахты № 3
Г. М. Янчинский                52.600 куб.м   107

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ
Шахта «Ленинградская»
А. В. Семенов
Шахта «Ленинградская»
В. А. Юдчиц
Шахта ям. С. М. Кирова
В. В. Никифоров
Шахта им. С. М. Кирова
В. Д. Кузьмин
Шахта N° 3
II   Е. Алещенкон

-И.ЭЮт 104,5

31.830 куб. м   111,5

27.830 куб.м   107

11.880 т           105,7

11.380 т          104,5

+ 3.927 куб. м   108,9

+3.275 куб. м   101

+3.207 куб. м   105,7

+ 3.325 куб. м   105,9

+ 1.550 куб.м   103,9

+   409 т          115,7.

+   283 т          109,6

+ 1.336 куб.м   114,8

'  200 п. м

1.210 п. м

790 п. м

180 п. м

137,4

123,4

123,4

120,4

120,1

+     75 п. м   128,7*)

38.670 куб. м   104,2
ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ:
а)   занятые на проведении сборных, бортовых и разрезных

штреков.

Шахта № 3
В. А. Кириллов
Шахта № 3
Ю. В. Погорелов
Шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов
Шахта им. С. М. Кирова
Н. Н. Панов
Шахта «Ленинградская»
В. С. Большаков    ^            1.015 п. м

б)  занятые на проведении откаточных и вентиляционных штреков.
Шахта «Ленинградская»                                                 ...             ,ооо

А. А. Гаврилов                         295 п. м      135,3       +     84 п.- м      138,3
Шахта № 3                                                                    „,,             гпл ,

И. И. Стонис                           365 п. м      116.9       +    60 п. м             '
Шахта «Ленинградская»
В. Е. Антонов                          215 п. м      ИЗ
Шахта «Ленинградская»
С. Н. Павельев                    - 200 п. м      100,7            ^  о ^ пя . пца

.   Примечание*):  бригада В. А. Кириллова с шахты № 3 образована
1 февраля 1978 года, •>
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+   199 п. м

+   170 п. м

+     86 п. м

+   194 п. м

105

103,1

143,6

122

+     24 п. м 88,8

92,7

ТРУДОВАЯ    СЛАВА

*'«~'*'~- -~

В мае исполнится 18 лет, как после окончания Хабаровского
механического техникума конструктор Нина Александровна Но-
викова начала работать на цементном заводе — одном из круп-

нейших предприятий нашего города. Все эти годы она также ак-

тивно работает в местном комитете профсоюза. На заводском
празднике трудовой славы техник-конструктор Н. А. .Новикова
награждена знаком «Победитель социалистического соревнования

1977 года».                                                   Фото Д. Обручева.

ВПЕРЕДИ-УЧАСТОН  №  3
бычная бригада В. В. Никифо-
рова, 134 тонны сланца сверх

плана отправила из лавы

бригада А. А. Елкина.
Наращивает темпы проход;;п

бригада'А. П. Семенова, про-

шедшая с начала месяца 'Л
погонный метр горных выра-

боток. Бригада Г. Г. Михайяо-
ва имеет 83 метра сверхпла-

новой проходки.

На шахте имени С. М. Киро-
ва тон в социалистическом со-

ревновании на финише первого

квартала задаёт коллектив уча-

стка № 3, возглавляемый А. А.
Жемерикиным. На счету горня-

ков 338 тонн сверхпланового-

сланца. Все бригады участка

трудятся с опережением гра-

фика. На 108,7 процента вы-

полняет мартовский   план до-

В   СЧЕТ   ОБЯЗАТЕЛЬСТВ
Коллектив комбината строи-

тельных материалов актиодо

включился в соревнование за

досрочное выполнение заданий

третьего года пятилетки. Толь-

ко в текущем месяце     план

выпуска валовой продукции

перекрыт на 11 тысяч рублей,
ее реализации — на 2 тысячи

рублей. Все смены предприя-

тия успешно справляются с

установленным заданием.

В. ВОЛОДИНА.

Коллектив объединения «.Ленин-
градсланец» выполнил план добы-
чи сланца за два месяца 1073 го-
да (без шахты «Кашпирская») на
101,9 процента, сверх плана дчбы
то 16,4 тысячи тонн топлива. Выпу-
щено валовой продукции ча 103,2
процента, дополнительно к зада-
нию на 124 тысячи рублей. Получе-
но сверхплановой прибыли на
сумму 50 тысяч рублей. Произ-
водство щебня составило 105,6
процента. План по проведению
горных выработок выполнен, на
100,2 процента, сверх плана прой-
дено дополнительно 40 погонных
метров. Выработка валовой про-
дукции "составила 100;9 процента,

план по производительности тру-
да рабочего на добыче сланца
выполнен на 101,2 процента. Эко-
номия от снижения себестоимости
товарной продукции составила 67
тысяч рублей. Не выполнен план
реализации продукции в оптовых
ценах - 95 процентов, отставание
составило 224 тысячи рублей.

Говоря   о   положительных     ре-
зультатах работы коллектива объ-
единения 1 надо отметить, чтонаи
больших рудовых ДО стия™ АЛ-
стиг коллектив шахты имени с т.
Кирова:    постоянные  лидеры   со
ревнования - бригады  Г. ГМи
хайлова, Ю. В. Погорелова, В.  С
БоГш^а, В. А. Юдчица н не-

которые другие. Однако иарял,у с
этим из 18 добычных участков

план февраля выполнили лишь 9.
7 из нИх принадлежат шахте «Ле-
нинградская». Наибольшую задол-

женность имеют участки № 7, воз-
главляет который Г. А. Андреев,
№ 5 — В. Г. Петров, № 8 —С. С.
Логов. На шахте № 3 отставание
допустил третий участок, руково-

димый И. М. Кутузовым — «ми-

нус» 3.372 кубометра горной мас-
сы, на шахте имени С. М. Кирова
— второй участок, возглавляемый
В. В. Ефимовым — «минус» 1.904
тонны сланца.

Из 22 добычных бригад не спра-

вились с планом 11.   Из них 6 с

шахты «Ленинградская». Бригнда
П. В. Потапова задолжала 6.В86
кубометров горной массы, Н. И.
Ястребова — 5.178 кубометров,
Н. И. Павлюченкова — 3.327 ку-

бометров.
Из 32 горнопроходческих бригад

план выполнили 18. И если на

шахте имени С. М. Кирова нет

отстающих бригад,' то на шахге

№ 3 их 4, на шахте «Ленинград-
ская»— Ю. Вызывает серьезное бес-
покойство работа бригад Ю. В.
Фролова с шахты № 3, отставшая

от плана на 272 погонных метра,

В. И. Боцарева — на 125 метров,

Н. Ф. Тимофеева — на 95 метров

с шахты «Ленинградская».

ФИЛИАЛ ШВЕЙНОГО
ОБЪЕДИНЕНИЯ  „МАЯН"

В бригадах, на участках фи-
лиала прошли производствен-
ные собрания, на которых ра-
бочие обсуждали проведение
Всесоюзного Ленинского суб-
ботника. Новыми трудовыми
подарками готовятся отметить
«красную субботу» швеи ком-
сомольско - молодежной брига-
ды № 5. Перед швеями высту-
пили профгрупорг бригады ком-

сомолка Валентина Шалюпина
и молодой депутат городского
Совета народных депутатов
Зинаида Лосева.

С предложением отработать
22 апреля на сэкономленном
сырье и выдать 860 единиц про-
дукции выступила на собрании
закройно - подготовительного

цеха комплектовщица Галина
Дерюгина.

*   *    *

«ХУШ съезду ВЛКСМ-дс-
стойную встречу!» — под та-
ким девизом вышли на комсо-
мольско-молодежные субботни-
ки молодые рабочие многих
предприятий города.

СМУ ТРЕСТА

„СЕВЗАПМЕТАЛЛУРГ-

МОНТАШ'

В субботний день на своих
рабочих местах трудились ком-
сомольцы управления. По зада-
нию администрации были про-
ведены работы по изготовлению
опор, каркасов, покраска кон-
струкций, мытье оконных бло-
ков. В этот день производствен-
ное задание было выполнено
полиостью.

ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

Вооружившись лопатами, от-
бойными молотками, вышли на

очистку и уборку цехов «об-
жиг», «помол» и сушильного
цеха комсомольцы предприя-
тия. В этот день молодые рабо-
чие заработали около 250 руб-
лей. Сегодня на очистку цеха
«обжиг» в нерабочее время
выйдут комсомольцы этого це-

ха.

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ

„ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ-

1 1 вагонов горной выработки
отгрузили комсомольцы шахты
('Ленинградская», которые в.

воскресенье работали на зачи-

стке восьмой панели. Комитет
комсомола наметил провести
еще ряд субботников и воскрес-
ников, посвященных предстоя-
щему XVIII съезду ВЛКСМ. В
них примут участие комсомоль-
цы и несоюзная молодежь шах-

ты.

П0ГРУ30ЧН0-
ТРАНСПОРТНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ

На одном из своих заседаний
комитет комсомола решил

взять шефство над базой отды-

ха управления, которая распо-

ложена в деревне Скамья. Мо
лодежь поможет в реконструк-
ции базы, установлении нового
отопления, переоборудовании
деревянных стен. Комсомольцам
предстоит оформление базы,
уборка территории, ее озелене-
ние. Коммунистический суббот-
ник 22 апреля часть комсо-
мольцев ПТУ объединения «Ле-
нинградсланец» встретит на
своих рабочих местах, ^асть из
них будет занята на реконст-
рукции базы.
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ВЕСНЕ
НАВСТРЕЧУ   „

НОВОСИБИРСК. Семена
до посевных кондиций пер-
выми в области подготовили
хлеборобы Доволеиского
района. Темпами, опережа-
ющими прошлогодние, гото-
вит семена область в це-
лом. Каждый пятый гектар

-ярового клина обеспечива-
ется семенами новых высо-
копродуктивных           сортов
пшеницы «иовосибирсиая-
67»; «пиротрикс-28», «лю-
тесценс-57».

КАЖДАЯ
ПЛАВКА
ПО ЗАКАЗУ
МАГНИТОГОРСК. «-ты-

сячную тонну сверхплановой
стали с начала года выдали
сталеплавильщики металлур-

гического комбината имени
Ленина. Коллективы всех
сталеплавильных агрегатов с
особой настойчивостью бо-
рются за выдачу каждой
плавки по заказу. Бригада
сталевара М. Г. Ильина из
третьего мартеновского це-
ха постоянно выдает все
плавки полновесными и точ-
но заданной марки. Это да-
ло возможность за два года
десятой пятилетки увели-
чить производительность

печи почти на десять тысяч

тони.

УСКОРЕННЫМИ
ТЕМПАМИ
ПОСЕЛОК            ГАУРДАК

(Туркменская ССР). Чтобы
получить третий миллион
тони химического сырья,
Гаурдакскому серному за-

воду понадобилось всего

два года. На выработку жа
первого миллиона ушли 35
лет. Ускорению темпов спо-
собствует техническое пе-
ревооружение предприятия,
о чем заботится постоянно
действующее производст-
венное совещание. По его
предложению, подкреплен-
ному приказом министра

строительства республики,
ускорено сооружение осу-
шительного комплекса на

руднике открытых горных

работ. Это позволит еще
более расширить добычу
сырья.

С ПОЧЕТНЫМ
ПЯТИУГОЛЬНИКОМ
ИВАНОВО. 25 новинок ве-

сенне-летнего ассортимента

начали маркировать Госу-
дарственным Знаком каче-
ства ивановские швейники
Содружество с текстильщи-
ками, широкое изучение

покупательского спроса по-
зволили коллективу област-
ного         производственного

объединения помечать по-

четным пятиугольником каж-

дую четвертую модель

верхней одежды.

ИДЕОЛОГИЧЕСКИЕ
СОВЕТЫ
ДЕЙСТВУЮТ

КИШИНЕВ. В Октябрь-
ском районе Кишинева пят-

надцать идеологических со-

ветов ведут политическую и

культурно-массовую работу
по месту жительства.

Действуют Советы с уче-

том особенностей различ-

ных групп трудящихся.

Главное внимание уделяется
тем, кто ие связан с трудо-

выми коллективами: домаш-

ним хозяйкам, пенсионерам,

подросткам. Для них созда-

ны специальные лектории,

проводятся встречи с пере-

довиками и новаторами

производства. В районе от-

крыт университет педаго1и-

ческих знаний для родите-

лей, на 15 факультетах ко-

торого занимаются почти
четыре тысячи человек.

В .Кишиневе около    пяти-

десяти идеологических   со-

ветов для работы с населе-

нием по месту жительства.

(ТАСС)

ВСЕ ВО ИМЯ ЧЕЛОВЕКА
Как уже сообщалось, состоялась шестая сессия Сланцевскою

городского Совета народных депутатов (XVI созыва). С отчетом о

работе   исполнительного  комитета   городского   Совета     народных

депутатов в 1977 году выступил
та депутат А. А. ПАВЛОВ.

Рассказав об организационно-

массовой работе исполкома, о

деятельности постоянных комис-

сий Совета- и депутатских-' групп,

о депутатах — передовиках про-

изводства, он подробно раскрыл

многоплановую и разностороннюю

работу отделов и управлений ис-

полнительного комитета, остано-
вился на ее положительных мо-

ментах и недостатках.

Контроль и проверка принятых

решений — важнейшая часть ор-
ганизаторской работы. Исполком,
его отделы, и управления уделяли
определенное внимание контролю

по выполнению решений выше-

стоящих органов. Совета и его
исполнительного комитета. В 1977
году было взято на контроль 96
решений, снято с • контроля 42,
истекли сроки выполнения ' 3. В
отчетном году заведующими от-
делами, начальниками управлений
проведена проверка состояния

контроля за выполнением реше-
ний на предприятиях города.
Исполком городского Совета, со-
вершенствуя систему контроля,
ежемесячно анализирует ход вы-
полнения решений, регулярно на

аппаратных совещаниях заслуши-
вает отчеты заведующих отдела-
ми и начальников управлений об
организаторской работе по конт-
ролю, заместители председателя
систематически проводят произ-

водственные совещания по -выпол-
нению намеченных мероприятий.

Однако, заметил докладчик, ис-

полком ие добШюя выполнения
всех решений в установленные
сроки. Еще низка исполнительная
дисциплина у отдельных руково-
дителей предприятий, организа-

ций. .

За 1977 год в исполком город-
ского Совета народных депутатов

поступило 548 предложений, за-

явлений и жалоб. Все они рас-

смотрены в установленные зако-
ном сроки. На прием обратилось
903 человека.
ИСПОЛКОМ горсовета прово-

дит определенную работу по

совершенствованию организа-
ционно-массовой работы, стиля

председатель исполкома горсове-

и методов руководства деятель-

ностью сельских Советов, по укреп-

лению их кадрами, а также укреп-

лению их материальной базы. В
1977 году в трех Советах заменены

председатели и в одном —секретарь

исполкома. Для Поречского и Но-
восельского Советов выделены но-

вые благоустроенные помещения.

Капитально отремонтировано зда-

ние Попковогорского сельского

Совета. Исполком горсовета по-

стоянно оказывает практическую

помощь исполкомам сельских Со-
ветов в планировании работы, в

улучшении работы постоянных ко-
миссий, депутатских групп, обще-
ственных самодеятельных органи-

заций.
Исполком горсовета проводит

определенную работу по организа-

ции социалистического соревнова-

ния среди Советов района. Еже-
квартально подводятся его итоги.

По итогам 1977 года первое место
присуждено исполкому Пелешско-
го сельского Совета с присужде-

нием ему переходящего Красного
знамени, грамоты и денежной
премии.

Плановой комиссией гориспол-

кома закончена разработка плана

социально-экономического . разви-

тия района на 1978 год с учетом

изменений и замечаний, представ-

ленных предприятиями и органи-

зациями района, подведены итоги

выполнения комплексного плана

социально-экономического разви-

тия района на 1976 — 1977 годы

и ' разработаны мероприятия по

обеспечению выполнения планов

последующих трех лет десятой пя-

тилетки.

Значительное, место в деятель-

ности леполкома занимают вопро-

сы капитального строительства. В
целях координации работы строи-

тельных организаций, осуществ-

ления контроля за ходом строи-

тельства и оказания помощи стро-

ителям при горисполкоме создана

координационно-строительная ко-

миссия. На всех, важных пусковых

стройках созданы депутатские по-

сты. Под особым • контролем ис-

полкома находятся объекты    жи-

лищного, коммунального, соц-

культбытового и сельскохозяйст-
венного строительства.

Большое внимание исполком го-

родского Совета уделяет вопро-

сам улучшения водоснабжения го-

рода. Для обеспечения ввода в

эксплуатацию в 1979 году водоза-

борных сооружений и водовода

исполком обратился в четыре Ми-
нистерства Союза ССР с просьбой
о выделении капиталовложений с

лимитами подрядных работ в сум-

ме 680 тысяч рублей.

Исполком на основе анализа

положения дел в городе и с уче-
том предложений ■ предприятий и

организаций разработал проект

основных направлений развития
на П-ю пятилетку. Определены
предварительные задания про-

мышленным " предприятиям по

строительству объектов соцкульт^
быта и коммунального хозяйства.
Предусматривается строительство

двух детских садиков на 280 мест
каждый, торгового центра. Дома
быта, поликлиники, противотубер-
кулезного диспансера, АТС на 10
тысяч номеров, второй нитки во-

довода.

В УЛУЧШЕНИИ жизни народа
исключительное место за-

нимает решение самой ост-

рой социальной проблемы —

жилищной, а также создание вы-
сокого уровня благоустройства. .

По всем источникам финансирова-
ния за 1977 год введено в экс-
плуатацию по городу и району
15.-780 квадратных- метров полез-

ной жилой площади, в том числе
на селе 3.218 квадратных метров.
Это позволило предоставить -но-

вых квартир 450 семьям трудя-
щихся, 278 семьям улучшены жи-

лищные условия.

Несмотря на определенные ус-

пехи, достигнутые в 1977 году,
проблема улучшения жилищных

условий по-прежнему остается
острой, владельцам жилого фонда
необходимо более бережно отно-

ситься к расходованию каждого
квартирного метра площади, эф-
фективнее использовать освобож-
дающийся жилой фонд.

За 1977 год в городе и районе
проведена определенная работа по
развитию и совершенствованию

службы быта, укреплению ее ма-

териально-технической базы. Это
позволило  увеличить объем быто-

вых услуг населению по сравне-

нию с 1976 годом в 1,1 раза. Объ-
ем услуг на одного жителя возрос

в целом по району до 23 рублей

66 копеек, в сельской местности

— до 17 рублей 82 копеек. В на-

стоящее время в районе населе-

нию оказывается ■ более 400 видов

услуг*

. Но, несмотря на определенные
успехи, достигнутые в Обслужива-
нии населения, имеются и сущест-

венные недостатки. Не всегда со-

блюдается режим работы комп-

лексных приемных пунктов, срыва-

ются сроки выполнения заказов,

имеются случаи некачественного
выполнения заказов.   - .

Отдел торговли исполкома осу-

ществляет постоянный контроль

за деятельностью предприятий
торговли и общественного пита-

ния, за состоянием весоизмери-
тельных приборов, за правиль-

ностью обозначения розничных
цен на товары. Утвержден обще-
ственный отдел торговли, в кото-

ром 15 инспекторов. Он оказывает
большую помощь в контрольной
работе по проверке торговых пред-
приятий. За 1977 год проверено

78 предприятий торговли, 27 пред-

приятий общественного питания.

Центральная районная больница
располагает достаточной сетью

лечебно-профилактических учреж-
дений. В 1977 году к существую-

щим ' лечебно-профилактическим
учреждениям, отделениям и служ-

бам прибавилась районная дет-

ская поликлиника, открыт Нарко-
логический кабинет при здрав-

пункте шахты «Ленинградская».
Выделены дополнительные поме-

щения для Старопольской и Ново-
сельской врачебных амбулаторий.
Продолжалась работа по дальней:
Шему укреплению материально-
технической базы: выделено поме-

щение для Овсищенского меди-

цинского пункта, проведен капи-

тальный ремонт в филиале ЦРБ;
противотуберкулезном диспансере,

в детских яслях № 6.

В 1977 году улучшилась специат

лизированная помощь детям.

Бригада врачей-специалистов по

графику выходит в детские уч-

реждения и школы для проведе-

ния осмотра.

Однако в работе органов и уч-

реждений здравоохранения имеют-

ся существенные недостатки.    Не-

С. А. Ланцов — председатель

постоянной комиссии горсовета по
промышленности, директор шахты

№ 3. Особую тревогу у исполкома
и комиссии по промышленности

вызывает неритмичная работа
предприятий в первом квартале

текущего года. По выпуску ва-

ловой продукции не выполнены
планы в январе: цементный завод,

мастерские объединения «Сельхоз-
техника», лесокомбинат. Завод
«Сланцы» не выполнил январский
план Во реализации продукции и
в феврале — по производительно-

сти труда. На заседаниях постоян-

ной комиссии заслушиваются ру-

ководители предприятий по раз-

личным актуальным вопросам, при
этом выявляется недостаточная

роль Цнжеиерно-технических ра-

ботников в мобилизации трудя-
щихся на досрочное выполнение^

плановых заданий и социалистиче-'
ских обязательств.

Р. Ф. Дуденкова — член посто-

янной комиссии горсовета по жи-

лищно-коммунальному хозяйству
и благоустройству, машинист кот-

лов предприятия «Тепловая сеть».

В улучшении благоустройства жи-

лого фонда, обеспечения жителей
города водой, теплом, электро-

энергией и газом значительные ра-

боты были выполнены специализи-
рованными службами: хозрасчет-

ным ремстройучастком треста № 1,
филиалом предприятия «Ленобл-
водоканал», предприятием «Тепло-
вая сеть», городскими и районны-
ми службами электросети, тре-
стом «Сланцымежрайгаз». Коллек-
тивы этих предприятий выполнили

значительный объем работ, что
позволило в какой-то мере сокра-

тить жалобы жителей города на
неудовлетворительное  обеспечение

водой, теплом и электроэнергией.

На '1978 год для улучшения водо-

снабжения города предусмотрен

целый ряд мероприятий, выполне-

ние которых бу^ет способствовать
более устойчивой работе сетей во-

допровода- Но необходимо отме-

тить, что в настоящее время толь-

ко из-за неисправных санитарно-
технических приборов 23 проценг

та воды уходит в канализацию.

Поэтому исполкому горсовета,

филиалу предприятия «Леноблво-
доканал» следует ужесточить кон-

троль за утечками воды в жилых

домах.
А. М. Маркелов — член постоян-

ной комиссии горсовета по сель-
скому хозяйству, управляющий
районным объединением «Сельхоз-
техника». Главной задачей посто-
янной комиссии по сельскому хо-
зяйству является то, чтобы свое-
временно указать на недостатки в
сельскохозяйственном производст-
ве, определить и направить на их
устранение неиспользованные ре-
зервы, содействовать руководите-

лям хозяйства в решении проблем-
ных вопросов.

Основной причиной убыточности
хозяйств района и объединения
«Родина» в целом является высо-
кая себестоимость продукции ра-
стениеводства из-за низкой ее уро-

жайности. И в этом нельзя винить
сланцевскую землю в ее неплодо-

родии. Вина в другом — не все

делается, чтобы полностью, без по-
терь и вовремя убрать выросшее.
В решении этих задач наши хозяй-
ства имеют большие резервы.

Постоянная комиссия по сель-

скому хозяйству, рассматривая во-

просы организации вывозки тор-
фопродукции в совхозы под уро-

жай 1978 года,  обращала  внима-

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ
ние специалистов хозяйств на не-

достаточную работу по накапли-

ванию и внесению в почву органи-
ческих удобрений. Решающую
роль в освоении и окультуривании

полей в районе должны сыграть

и мелиораторы ПМК-15. К сожа-
лению, план осушения и культур-

техники в 1977 году ими не вы-
полней. Основная причина невы-
полнения мелиоративных работ
кроется в несвоевременном своде

леса организациями, в длительных
простоях техники и из-за отсутст-

вия кадров механизаторов.
чО, К. Тихонова — член постоян-

ной комиссии по торговле и об-
щественному питанию, старший
оператор установки первичной
ректификации ароматических угле-

водородов завода «Сланцы». Во-
просы улучшения торгового обслу-
живания населения города и рай-
она трижды обсуждались на засе-
даниях исполкома в 1977 году.

Исполком горсовета и его торго-

вый отдел большое внимание уде-
ляли внедрению прогрессивных ме-

тодов торговли. Совершенствуются
прогрессивные формы обслужива-_
ния и в комбинате общественного'
питания. Однако в работе торгую-

щих организаций есть еще масса
недостатков- Отдел торговли ис-
полкома и руководители тоом,

райпо и комбината общественного
питания недостаточно осуществля-
ют контроль за работой предприя-
тий торговли.

А. П. Андреев — председатель
исполкома Черновского сельского
Совета. Исполком сельского Сове-

та закупил у населения 92 тонны

молока при задании 54 тонны. Но
план по бытовому обслуживанищ
населения не выполняется, а гор-

быткомбииат ко всему прочему за-

крыл комплексный приемный
пункт в поселке Черновское. Ис-
полком сельского Совета осущест-

вляет выполнение наказов избира-
телей. Это строительство гс-

лодцев в деревнях Вороново и

Монастырей. Более активную по-

мощь сельсовету в наведении пра-

вопорядка на территории Совета
оказывает в последнее время от :
дел внутренних дел горисполкома,

но участковому инспектору трудно

справляться со своей задачей, т. к.

он один  на три сельсовета.

Л. М. Михайлова — член по-
стояннЬй комиссии горсовета по
народному образованию, учитель

средней школы №3. Главный итог

деятельности исполкома в том, что

по основным показателям ком-

плексный план экономического и

социального развития района вы-
полнен, а каждый из- депутатов

может считать себя сопричастным
к' достигнутым успехам. Год со-

вместной работы постоянной ко-

миссии по народному образованию
и гороно над решением задач,
стоящих перед общеобразователь-
ной школой, позволяет заявить,

что работники народного образо-
вания оказались на высоте совре-
менных требований к школе. Ос-
новное завоевание минувшего го-
да — это завершение перехода ко
всеобщему среднему обязательно-
му образованию.   Депутатов вол-

^яш
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ВСЕ ДЛЯ ЕГО БЛАГА
укомплектованы вакантные долж-
ности цеховых врачей, врачей
станции скорой помощи, врача
ЛОР, анестезиологов-реанимато-

ров и т. д. Затрудняет работу по
амбулаторно- - поликлиническому
обслуживанию отсутствие в горо-

де поликлиники, не хватает каби-
нетов для врачей различных
служб, отсутствует возможность
приобретать и внедрять в работу
новейшую медицинскую аппарату-

ру из-за недостатка площадей для
ее установки- Не хватает кадров
средних медицинских работников
и санитарок.

Отдел социального обеспечения
основную свою работу направлял
на- улучшение качества назначения

пенсии, на безошибочное примене-
ние пенсионного законодательства
при назначении пенсий и пособий.
За 1977 юд комиссией по назна-
чению пенсий вновь назначено
1.088 пенсий и пособий. Пересчи-
тано в связи с увеличением зара-
ботка и стажа 412 пенсий. Опре-
делено в дома-интернаты для пре-
старелых и инвалидов 28 человек,
выделено бесплатно 17 автомашин
/для инвалидов, 22 путевки в сана-
тории и дома отдыха, оказано
единовременной материальной по-
мощи нуждающимся пенсионерам

на сумму 1.070 рублей.
Работа гороно была направлена

на улучшение учебно-воспитатель-
ного процесса. Проведена аттеста-
ция учителей. Подготовка и про-
ведение её содействовали улучше-
нию учебно-воспитательного про-
цесса школ. По результатам Все-
российского смотра работы вне-
школьных учреждений, посвящен-

ного 60-летию Великого Октября,
Сланцевский Дом пионеров и дет-
ско-юношеская спортивная школа
заняли первое место по Ленинград-
ской области и награждены По-
четной грамотой Министерства
просвещения.

В работе отдела народного об-
разования, подведомственных ему
учреждений докладчик отметил
ряд недостатков: отсев учащихся
из общеобразовательных школ и
школы работающей молодежи без
уважительных причин, правонару-
шения среди несовершениолетиих

и т. д.
Отдел культуры исполкома ра-

ботает в тесном контакте с отде-
лом пропаганды и агитации ГК
КПСС.  Были разработаны совме-

стные планы подготовки и прове-

дения юбилея Родины и по про-

паганде решений майского (1977
года)  Пленума  ЦК  КПСС.

Несколько лет в отделе культу-

ры существует хорошая традиция:

в самом начале года работники
учреждений культуры города и
района собираются все вместе,

чтобы подвести итоги своим делам,

обсудить планы на новый год. На
этом торжественном празднике че-
ствуются лучшие культработники
города и района, принимаются со-

циалистические обязательства.
Комитет по физической культу-

ре и спорту совместно с городски-

ми советами добровольных спор-

тивных обществ «Труд», «Спар-
так», «Урожай» и «Трудовые ре-
зервы» добились некоторого улуч-
шения учебно-спортивной и физ-
культурно-массовой работы в кол-

лективах физкультуры.

Однако и в работе физкультур-
ных организаций еще много недо-

статков.

Отделом внутренних дел по ито-

гам работы за 1977 год достигну-

ты определенные положительные

результаты по борьбе с преступ-

ностью и охране общественного по-

рядка. В структуре преступлений,
зарегистрированных в 1977 году,,

снизилась доля наиболее опасных

преступлений.
Вместе с тем, несмотря на при-

нятые меры, оперативная обста-
новка в районе в 1977 году оста-

валась сложной. Произошел рост

отдельных видов преступлений.
Опорные пункты правопорядка в
районе работают еще без долж-

ной отдачи. Имеются недостатки и

в работе по подбору, расстановке

и воспитанию кадров.

БЮДЖЕТ города за 1977 год

выполнен по доходам на 101
процент. Однако при общем
перевыполнении бюджета по

доходам и плана по государст-

венным доходам в исполнении

бюджета много серьезных недо-

статков. Из 32 доходных источни-

ков план недовыполнен по 12. Не
справились с выполнением уста-

новленных заданий по основным

технико - экономическим показа-
телям стройтрест № 63 и произ-

водственное объединение грузово-

го автотранспорта. Неритмично, с

нарушением государственной фи-
нансовой дисциплины работали и

другие предприятия, что привело

к резкому ухудшению платежной
дисциплины по расчетам с бюд-
жетом по сравнению с 1976 годом.
В 1977 году ухудшилась работа
по распространению, билетов де-

нежно-вещевой лотереи. Ниже сво-

их возможностей работала инспек-
ция государственного страхования.

В ЗАКЛЮЧЕНИЕ докладчик

сказал, что нельзя не признать

вины исполкома в имеющихся

недостатках. В течение прош-

лого года, да и в этом году про-

должаются случаи срыва выполне-

ния государственных планов от-
дельными предприятиями (объеди-
нение «Ленинградсланец», завод

«Сланцы», лесокомбинат, цех май-
оликовых изделий завода им. Ло-
моносова, комбинат «Стройдеталь»,
консервный завод), не выполнен

план по товарообороту в феврале
этого года основными торгующими

организациями. План строительно-

монтажных работ выполнен лишь

на 77,3 процента, выделяемые капи-
таловложений не всегда концент-

рировались на пусковых объектах
(особенно это касается регенерат-

ного завода)- Ряд объектов (тор-
говый центр и клуб в Овсище, кон-

тора и жилой дом в Выскатке)
сдавались с недоделками, которые
устранялись длительное время,

производнгельность труда у строи-

телей снизилась. Не в полном объ-
еме были выполнены намеченные

йероприятия по улучшению отоп-

ления жилья в городе. На ряде

промышленных предприятий уве-
личились потери рабочего време-

ни, неудовлетворительно ведется

работа по борьбе с тунеядцами.-

РАБОТА исполкома, его отде-

лов и управлений должна

быть направлена на устране-

ние подобных недостатков.

Для этого следует улучшить ка-

чество разрабатываемых планов и

контроль за их реализацией, по-

высить персональную ответствен-

ность всех должностных л{1ц. В
настоящее время проводится кор-

ректировка перспективного плана

работы городского Совета. Важ-
ное место в этом плане займут
мероприятия, связанные с обсуж-
дением проекта Конституции
РСФСР, учетом, обобщением и

реализацией предложений и кри-

тических замечаний граждан и де-

путатов.

ДЕПУТАТОВ
учреждениях. Соз-
дана постоянная

комиссия по охра-

не природы. Но
сегодня можно

нует сегодня, сумеют ли работники сказать, что вопросами охра-
народного образования, опираясь ны природы отдельные руково-
на существующую учебно-матери- дители занимаются далеко не-
альную базу и накопленный педа- достаточно. В решении исполко-
гогический опыт, преодолеть от- ма от 22 апреля 1976 года ука-
ставание и обеспечить требуемый  зано,    что отдел внутренних  дел,

руководители           промышленных
предприятий, совхозов недостаточ-

уровень трудового обучения.

А- И.' Петров .— член постоян-
ной комиссии горсовета по стрви-
тельству и промышленности строй-
материалов, электросварщик ком-
бината «Стройдеталь». Постоянная
комиссия оказывала помощь ис-
полкому по вопросам строитель-
ства. В сентябре 1977 года комис-
сией было подготовлено совмест-
ное заседание исполкома и бюро
горкома КПСС по работе строи-
тельного треста № 63 и его суб-
подрядных организаций. Из года
в год на сессиях и заседаниях по-
стоянной комиссии ставился во-
прос о качестве проектно-сметной
документации, своевременной пе-
редаче ее под план, авторском
надзоре за строительством объек-
тов. Сегодня можно сказать^ что
если в вопросе своевременной пе-
редачи документации есть опре-
деленное улучшение, то ее качест-
во и авторский надзор решаются
заказчиками очень плохо.

Н. Ф. Нечаев — председатель
постоянной комиссии горсовета п 0
охране природы, секретарь парт-
кома завода «Сланцы». Исполни-
тельный комитет, Совет народных
депутатов неоднократно на своих
заседаниях н сессиях рассматрива-
ли вопросы природо-охранитель-
ной работы на  предприятиях и в

но уделяют внимания вопросам
улучшения очистки и уменьшения
количества сбрасываемых сточных
вод, чем наносится большой ущерб
рыбным запасам и окружающей
среде. Но на заводе «Сланцы» ра-
боты по расширению очистных
сооружений ведутся медленно. В
нерабочем состоянии находятся и
очистные сооружения в совхозах
«Родина» и «Сланцевский», на

фермах деревень Выскатка, Го-
стицы, Загривье, Втроя, на лесо-
комбинате, в пассажирском авто-

предприятии. Сточные воды от
ферм сбрасываются без очистки

прямо в водоемы.

Л. И. Бобова — член постоян-
ной комиссии горсовета по бытово-
му обслуживанию, закройщица
горбыткомбината. Постоянная ко-

миссия в прошлом году рассмат-
ривала вопрос о работе бань в
Лучках В январе 1978 года этот

вопрос вновь был вынесен на за-
седание исполкома, но решения

он не находит И видимо не най-
дет, пока исполком не поставит
его более остро.

Горбыткомбннатом из 16 видов
услуг выполнено лишь пять. Еще
хуже дело обсюит на селе, где из
7 комплексных приемных пунктов

справились с заданием только 4,
а из 15 видов услуг выполнено че-

тыре. Так, комплексные приемные

пункты в Гостицах, Черновском,
Овсище, Выскатке не справились с

заданием. Это произошло из-за
несоблюдения режима работы,
плохой рекламы, невыполнения в

срок заказов,

В. П. Ильина — секретарь гор-
кома КПСС, депутат горсовета.

Оценивая достигнутое, нельзя не

видеть, что уровень организатор-

ской и исполнительской работы го-

родского Совета еще не полностью

отвечает современным требовани-
ям и возможностям. Многие со-

циально-экономические проблемы,
являющиеся жизненно необходи-
мыми для трудящихся нашего го-

рода, медленно решаются город-

ским исполнительным комитетом

п приняли затяжной характер

(строительство водовода, создание

единого застройщика города, со-

держание дорог). Особый упрек —

в адрес службы главного архитек-

тора, которая крайне слабо рабо-
тает над вопросами эстетического

облика города.

Ежегодно с большим трудом го-

товятся к летнему периоду дет.-

ские площадки. Слабо пока испол-
ком реализует свои же решения по

усилению спортивно-массовой ра-

боты. Очень незначительную по-
мощь Оказывает исполком и в

претворении- плаца оформления
города наглядной агитацией. Нуж-
но обратить внимание горисполко-
ма, его плановой комиссии на ор-

ганизацию работы- по экономии

сырья, материалов, топливно-энер-

гетических запасов.

По обсужденному 'вопросу сес-
сия приняла решение.

Два месяца подряд лучшей в социалистическом соревновании

среди бригад колонны № 4 Сланцевского производственного объ-
единения грузового автотранспорта признается коллектив, кото-
рым руководит Евгения Григорьевна Астафьева. Ежемесячно во-

дители этой бригады перевыполняют план по коэффициенту- вы-

хода машин на линию, перевозке грузов. Бригада обязалась в

день первой годовщины новой Конституции отработать на сэко-

номленном топливе.                                    Фото Ю. Терентьева.

СЛУЖБА   ЗДОРОВЬЯ

ДЕТСКИЙ ТРАВМАТИЗМ
Травму нельзя рассматри-

вать, как несчастный случай.
Еще более неправильно гово-
рить о случайном характере
массовых травм, как бы оп-

ределяя тем самым безна-
дежность борьбы с ними.

Травматизм является одним
из тяжелых и распространен-

ных заболеваний детей. По-
вреждения, лежащие, в основе

его, являются одной из глав-

ных причин детской инвалид-

ности и имеют немалый удель-

ный вес среди причин смертно-

сти. Дети получают их в квар-

тирах, вблизи от места житель-

ства — во дворе, на улице.

В грудном возрасте наиболь-
шее число травм происходит в

результате падений из детских
кроваток. Встречаются случаи

падения малышей со стола,

стульев, дивана, из рук взрос-

лых.                                          «|

На втором месте квартирных

травм стоят ожоги, получен-

ные от горячих жидкостей.
Очень опасны повреждения

электрическим током. Дети по-

лучают подобные травмы в ре-

зультате забывчивости или эле-

ментарной непредусмотритель-
ности родителей.

Нужно постоянно знать и

помнить, что даже иа минуту

поставленная на пол кастрюля

с кипятком, случайно забытая
на краю стола стеклянная ваза,

небрежно приоткрытое окно и

т. д. могут послужить причи-

ной тяжелых травм ребенка.
Особую группу составляют

травмы, полученные во дворах

и на улицах. Какой бы величи-

ны не был двор, он обычно бы-
вает мал для ребенка. Поэтому
дети устраивают игры на тро-

туарах, а иногда и на проез-

жей части дороги. Если рядом

идет строительство какого-либо
объекта, то они часто играют

в котлованах, на участках, где

складируются строительные
материалы.

Двор для детей — половина

их жизни. В связи с этим трав-

мы, полученные здесь, состав-

ляют наибольший удельный
вес.

У дошкольников преобла-
дающие дни получения   травм

— суббота и воскресенье, у де-

тей школьного возраста — во-

скресенье, предпраздничные и

праздничные дни. ,

Наибольшее число травм де-

ти в возрасте от 1 года до $
лет получают в результате па-

дений на ровной местности,

при беге, шалостях, играх во

время обычной прогулки, а

также, при падении с качелей,
с санок. Без сомнения, общие
профилактические мероприятия
должны в какой-то- мере по-

влиять на снижение травматиз-

ма, но все случайности преду-

смотреть невозможно. Осто-
рожность должна воспитывать-

ся у ребенка с раннего детско-

го воЛраста.
Чтобы суметь предотвратить

травму ребенка, взрослым со-

вершенно недостаточно быть
только внимательными и осто-

рожными. Необходимо еще и
многое знать и быть преду :
смотрительными.

Наиболее тяжелым травма-

тизмом является транспортный.
Более 3/4 повреждений вызва-

но незнанием правил уличного

движения. Особая бдитель-
ность требуется от водителей.

Остановимся на спортивном

травматизме. Как это ни стран-

но, но наши дети часто ие уме-

ют... падать. Необходимо, что-

бы и дома, и в школе, и осо-

бенно на спортивных занятиях

вырабатывался у ребенка авто-

матически действующий реф-
лекс защиты: падение на бок и

т. д.

К любому ребячьему стадио-

ну надо предъявлять высокие

—требования. Конструкцию ка-

челей пора менять: дети трав-

мируются острыми углами их,

металлическими         сидениями.

Спортивные занятия должны

проводиться только под на-

блюдением взрослых, которые

обязаны подстраховывать детей.
В заключение хочется отме-

тить, что травма, полученная

ребенком, это несчастье, какая

бы она ни была. Лечение травм

представляет порой большие
-  трудности.

А. СЕМЕНОВ,
детский хирург цент-
ральной районной боль-
ницы/

ВСТРЕЧА  С АНСАМБЛЕМ
Ансамбль песни и пляски ордена Ленина Ленинградского

военного округа пользуегсч большой популярностью в нашей
стране  и   за рубежом. I

В ансамбле более ста человек. Художественный руководитель

его народный артист РСФСР Н. И. Кунаев.
Исполнительскому икусству ансамбля аплодировали на кон-

цертных   площадках Кубы, Австралии, франции, Финляндии.
31 марта с известным коллективом смогут встретиться слаи-

цевчане. В этот день он выступит на сцене Дома культурм гор-
няков.

Г. ЮРЬЕВ, обществ, чоро.



НА   ЦЕНТРАЛЬНОЙ    усадьбе
производственного    объедине-

ния «Родина» (в дер.    Выскатка)
проведены  соревнования , санитар-

ных дружин совхозов.   Они пока-
зали   возросшие   знания,   и    ма-
стерство     дружинниц    по     ока- ,  ,    •
занню, первой    медицинской ■  по-
мощи   «пострадавшим» в очагах    массово-
го поражения. Все участники соревнований
были экипированы в соответствии   с   табе-
лем оснащения. В этом заслуга Начальников
штабов ГО совхозов, а особенно  начальни-
ка штаба ГО объединения «Родина»   Н. А.
Кухарева. .

Первое место завоевала дружина совхоза
:«Сланцевский» (командир Р. А;. Быкова, по-
литрук Г. А. Соловьева), на втором — дру-
жина совхоза «Родина» (командир Л. А.
Дранцова, политрук Л. И. Стюф). Прошло-

СОРЕВН О В АН
САНДРУЖИНН

= ГРАЖДАНСКАЯ ОБОРОНА
годние чемпионы пришли на соревнование

,.с неисправными противогазами, за что ;
судья В. В. Тараканов сиял с них штраф-
ные, очки. Третьей стала дружина совхоза .

«Аврора» (командир Л. В. Зайцева, полит-

рук О. К. Шнлина).
При разборе соревнований отмечено, что

дружинами недостаточно четко отработаны
переноска «пораженных» и погрузка их • на

автомашины, выполнение команд и соблю-
дение дисциплины в строю.

Судейская бригада во главе с Н. В. Глу-

ИЕ
И

хих в основном работала легко, в

том числе и секретариат, возглав-

ляемый Р. С. Нестеровой, но при

Ц разборе не было указано положи-

тельных и отрицательных момен-

тов, о чем справедливо   заметили

______     командиры дружин.

Хотелось бы поблагодарить всех

участников соревнования и пожелать им

дальнейших уйнехов в повышении уровня

подготовки, а также отметить медицинских

работников, прежде всего 3. И. Журавлеву
и Г. П. Романову, готовивших дружины к

соревнованиям.                          -   -

О. АНДРЕЕВ,
начальник штаба медицинской служ-

бы гражданской обороны Сланцев-
ского района.

ПРОИСШЕСТВИЙ
БЫТЬ   НЕ   ДОЛЖНО

С    1  ПО    30 АПРЕЛЯ    БУДЕТ ПРОХОДИТЬ    ВСЕСОЮЗНЫЙ   ВЕ-
СЕННИЙ СМОТР БЕЗОПАСНОСТИ ДВИЖЕНИЯ.

день С. В. Коренко управлял ав-

томашиной УАЗ-469 - (госзпак
31-92 ЛОУ), принадлежащей заво-

ду «Сланцы»^ ца этой же пеис-

ходной дорожке. Водители при-

влечены к строгой административ-

ной ответственности.      I

Обращаю внимание водителей
на проезд железнодорожных пе-

реездов. Так, 16 февраля Р. А.
Сосунова, управляя автомашиной
ГАЗ-51, принадлежащей объедике-
иню грузового автотранспорта,

превысила скорость движения,

подъезжая к железнодорожному

переезду, и  из-за того, что у ма-

ОКНО   ГАИ
а

Раздел ведет начальник

Сщнцевсного  отделения

ГАИ В. А. АНДРЕЕВ

Каждый из нас, будь то пеше-
ход, водитель или пассажир, яв

ляется участником дорожного дви-
жения, и от каждого из нас зт1-
сит порядок этого движения, на-
рушения которого стоят здорогья, шины были неисправны тормо?л,
а то и жизни                                     сбила два шлагбаума. К счастью,

С начала года на территог.ши ^^д.ш не произошло,
города и района произошло 6 до- Несколько слов о водителях,
рожно-т-ранспортных происшесг- прибывших на перевозку леса из
вий, при которых 1 человек погиб Ивано-Франковской области.. На
и 6 ранено. Основной причиноя 0 Д Н0Й только автомашине ЗИЛ- 15"
происшествий является по-прежче- (госзпак 84-22 ИФА) задержано ь
му низкая дисциплина участников разное время три водителя, уп-
дорожного движения,  о чем сип-   равлявших автомашиной в состоп-

нии алкогольного . опьянение

Сланцевский Отдел внутренних

дел был вынужден поставить воп-

рос, о дальнейшем пребывании их

в Сланцевском районе при продол-

жении подобных грубых наруше-

ний Правил дорожного движения.

С  1 по 30 апреля будет прово-

детельствуют следующие примеры.

21 февраля В. К. Лосысо от-

крыл счет нарушителей-мотоцик-
листов, за езду по пешеходным до-

рожкам получил компостер, в та-

лоне предупреждений. 22 февраля
он же превысил скорость в черте

города в условиях гололеда.     24
февраля Лосько вновь ездил по Д"ться Всесоюзный весенний смотр
пешеходной дорожке на" мотоцикле безопасности движения. Почему
«Ява». Решением дисквалифика- именно апрель выбран для прове-
ционнон комиссии при ГАИ Слан- Дет1Я Всесоюзного смотра и какиг
цевского ОВД В. К. Лосько лишен   ".ёЛп он преследует? Выбор не сл.у-

права управления мотоциклом   на   ч ^н -

6 месяцев.

Следующим   нарушителем,    по-

В  эту весеннюю лору  нт

дорогах заметно увеличивается ис-

ток транспорта и пешеходов. На-
чинают  покидать     гаражи   мото-

сягнувшим на пешеходную дорож-   ЦИКЛЬ1 „ автомашнны Равтолюби ,е.

ку, стал Г. В. Грант, который ез-

дил на мотоцикле «Восход» (гос-
знак 33-17 ЛОМ) без прав, раз^■о-

няя пешеходов, за что и оштрафо-
ван комиссией при ГАИ на 30
рублей. Но 15 марта он вновь бм;:
задержан работниками ГАИ на

пешеходной  дорожке  за  езду  к'а

лей. Люди (особенно дети) боль-
ше времени проводят на улицах,

кроме того, идет годовой техниче-

ский осмотр, а также проверка со-

стояния дорог после зимнего пе-

риода.

Думается,      что    руководители

мотоцикле с превышением скоро-   всех   предприятии   и   организации
сти.     Материал направлен на ко-   с Должным пониманием отнесутся
миссию при  ГАИ  для    привлете-   к     проведению   такого    важного
ния к ответственности.  Тем  паче,   смотра.                  __

что ранее,     в 1977 году,      Г. В.       Среди населения в этот период

Грант привлекался   к администпа-   также будет усилена    пропаганда

тивной   ответственности     за   езду   правил      дорожного      движения,

без водительского удостоверения и   большая работа предстоит     диу-

подвергался штрафу сначала     на   жннннкам по безопасности дрижа-

пять  рублей,  а  позже на 30 руб-   ния.

лей  за  управление мотоциклом в      Преподаватели шкод совместно

состоянии    алкогольного   .опьяье-   с комсомольскими организациями,

ния и  без  водительского  удосто-   шефствующими   автотранспортны-

верення.                                             ми предприятиями  должны  оога-

Счет  пьяным   водителям   моте-   низовать практические ^анятня по

циклов   открыл нынче      водитель   изучению правил  дорожного  дви-

А.  А. Александров , который уп-   жения и широкий показ специаль-

равлял мотоциклом ИЖ-ЮК (гос
знак 53-18 ЛОА). Причем задер

жан  был  после   12 часов ночи.

ных кинофильмов.
Товарищи пешеходы и пассажи-

ры! В большинстве   случаев   ава-

ли __     ,„                                       рийную   обстановку    в   движении

ТР ?ДР Г ^ ТаКЖе внимание вод "-   создает  ваша недисциплиниропян-

Гм   ппппТ,?     ДЫ П0 ПеШеХг Д '   ност ь " несоблюдение Правил до-ным  дорожкам   у   магазина «Ск-   ппжног „ „„„«"
тябрьский» и подкатывание к са-

мому выходу из магазина, что яв-

ляется грубым нарушением пра-

вил.

рожного движения.

Водители! Безопасность движе-

ния во многом зависит от вас. В
ваших силах сделать все, чтобы
транспорт работал безаварийно и

Так, 20 марта Н. П. Зайцев производительно.
ехал по пешеходной дорожке у Товарищи! Каждый из нас

магазина «Октябрьский» на авто- должен внести свой, вклад в сб-
машине ГАЗ-52 00-71 ЛОТ, при- шее дело в обеспечении безопас-
надлежащей объединению грузо- ности движения транспорта и пе-

вого  автотранспорта.  В  этот   же   шеходрв.

СПОРТ ° СПОРТ ° СПОРТ

лыжи

ПОСЛЕДНИЙ СТАРТ
В середине марта на цент-

ральной усадьбе совхоза «Ро-
дина» состоялось первенство

города по лыжным гонкам под

■знаком закрытия зимнего спор-

тивного сезона. Лыжники поме-

рились силами на дистанциях

5, 10 и 15 километров.

Первыми вышли на старт де-

рушки и женщины. Быстрее
всех дистанцию 5 километров у

девушек прошла Лена Эрлих
(завод «Сланцы»), ее подруга

по команде Инна Калязина
была третьей, второе" место

заняла Светлана Павлова
(шахта «Ленинградская»). Сре-
ди женщин первой была Тать-
яна Баранова (центральная,
районная больница), на вто-

ром месте — Маргарита Ле-
онтьева (завод «Сланцы»), на
третьем — Любовь Крнсанова
(шахта   «Ленинградская»).

Юноши оспаривали первен-

ство на дистанции 10 километ-

ров. Лучшее время дня пока-

зал Владимир Ермолаев (шах-
" га «Ленинградская»), второе

место занял Александр Сидо-
ров, третьим был Михаил Бот-
винский (оба — завод «Слан-
цы») .  -

На самой длинной дистанции

хозяевами положения были
.(ыжники завода «Сланцы». По-
бедителем этой гонки стал Ва-
лентин Егоров, вторым призе-

ром Николай Пискунов, третье

место у Ивана Любимова.
В общекомандном зачете

первое место заняла команда

завода «Сланцы», на втором
месте — лыжники шахты «Ле-

НАСТОЛЬНЫЙ   ТЕННИС

нинградская», третье место у
команды регенератного завода.
Среди коллективов физкульту-
ры второй (руппы первое место
у хозяев лыжни — спортсменов

совхоза «Родина», второе место
заняла команда треста «Слан-
цымежрайгаз», у команды
предприятия «Тепловая сеть»

— третье место.

Лыжный спортивный сезон

закрыт. Он был благоприятен
для любителей лыжного спор-

та. Многие коллективы физ-
культуры провели свои сорев-

нования и спартакиады, прини-

мали активное участие в го-

родских и областных соревно-

ваниях. Массовые .соревнова-

ния прошли на заводе «Слан-
пы» и шахте «Ленинградская»,
в С ГИТУ о\8 215, школах и

других организациях. В раз-

личных соревнованиях по дан-

ным видам спорта, чемпиона-

тах и первенствах в городе и

районе приняло участие около

восьми тысяч человек,, более
пяти \ тысяч физкультурников
сдали зимние нормы комплекса

ГТО.
Однако на цементном заводе,

комбинате «Стройдеталь», в

строительном тресте № 63, про-

изводственном объединении
грузового автотранспорта, на

предприятиях местной промыш-

ленности и совхозах зимний
сезон прошел неудовлетвори-

тельно;

А. МИХАЙЛОВ,
председатель    горкома   по

физкультуре и спорту.

ТОЛЬКО ЧЕТВЕРТЫЕ
Недавно в городе Сосновый

Бор разыгран чемпионат обла-
сти по настольному теннису. В
нем участвовало 16 команд, в

составе которых были два ма-

стера спорта, восемь кандида-

тов в мастера и шестнадцать

перворазрядников. Честь наше-
го города защищали А. Захар-
цсва, Л. Крнсанова, Г. Лю-
бин, В. Семенов! Команды вы-

ступали в четырех подгруппах.

Заняв второе место в подгрупг-
пе, слаицевчане продолжили

игру  в  восьмерке  сильнейших.

Победив со счетом 5:4 Волхов-
чан, наша команда вышла в по-

луфинал. Но тут уступила Все-

воложским спортсменам. В
борьбе за третье место слаицев-

чане также проиграли команде

города Гатчины,- в составе ко-

торой играл чемпион области
1977 года Лосев. В итоге чем-

пионом области стала команда

Соснового Бора, второе место

заняли спортсмены Всеволож-
ска, на третьем — гатчинцы.

В. ЗАХАРЦЕВ,
представитель команды.

В Государственном комитете при Совете Министров
СССР и  Министерстве   торговли   СССР

В Государственный комитет цен и Министерство торговли в

последние дни поступают запросы граждан — не предполагается

ли повышение розничных цен на продукты питания.

В связи с этим Госкомитет цен и Министерство торговли счи-

тают необходимым сообщить, что для постановки таких вопросов

нет никаких оснований. В нашей стране последовательно прово-

дится линия на обеспечение стабильности государственных роз-

ничных цен на основные нродовольственные и непродовольствен-

ные товары, снижение цен на отдельные виды товаров по мере

накопления товарных ресурсов.

Редактор Г. Г. МАННУНИ

Таисии Алексеевне
и Анатолию Васильевичу

ПРОКОФЬЕВЫМ
Поздравляем ' с серебряной

свадьбой. Желаем здоровья и до-

жить   до   свадьбы   золотой.
Дети и внуки.

Т е л е в идеи ие

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 29 МАРТА

.8.55 — Фильм — детям. «Флип-
пер» (США) . 5-я серия. —«Воздуш-
ная сила». 6-я серия — «Дуэль
аллигаторов». 9.45 — А. Глазунов.
Фрагменты из музыки к балету
«Раймонда». 10;00 — «И это все

о нем». Художественный фильм.
5-я серия. 11.05 — «Концертный
зал телестудии «Орленок».    15.00
—   «Я землю эту любпю». До.-:,
фильм. 15.50 — Фильм — детям.

«Красный галстук». 17.00 — «Рас-
сказы о художниках». Б. Кусто-
диев. 17.30 — «Отзовитесь, горни-

сты!». 18.15 — «Творчество наро-

дов мира». 18.50— Тираж «Спорт-
лото». 19.00 — «Жизнь, науки».

19.30 — Кубок обладателей куб-
ков по футболу. «Днйамо» (Моск-
ва) — «Аустрия» (Вена, Авст-
рия). 21.00 — «Время». 21.30 —

«Внимание — , дорога!». 22.00 —

Концерт артистов Государствен-
ного академического Большого
театра Союза ССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 29 МАРТА

17.50 — В. Лопухин, А. Нечаев.-
«Солдат Семен — скорый гонец».

Телеспектакль. 19.40 — «Телеви-
зионный еж». 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. 19.30 — «Театральные встре-

чи». Ленинградский Государствен-
ный театр имени Ленсовета. 21.00
—   Концерт классической музыки.

Играет С. Загурский (виолон-
чель). 21.30 — «В день свадьбы».
Художественный фильм. 22.40 —

«Придет любовь». Премьера филь-
ма-концерта Ленинградского теле-

видения.  По окончании —Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 29 МАРТА
9.00 — Программа передач. 9.05

—«Моряки из Одессы». Телефильм.
9.20 — Художественный фильм
«Что человеку надо?». 11.15 —

Для детей. Мультфильм «Карлсон
вернулся». 11.35 — 12.20 — «Два
клена». Фильм-спектакль. 15.25 —

Программа передач. 15.30 —

«Краснокутский вариант». 15.50 —

«Годы и люди»: «Сердце Карвала-
на», 16.40 — Для детей. Куколь-
ные фильмы «Незнайка в Солнеч-
ном городе», 4-я серия «Побег» и
5-я серия «Превращения продол-
жаются». 17.20 — «Пропаганди-
стам». 17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.15 — «Актуальная
камера». 18.30 . — «Молодежная
студия». «Доверие». 18.45 — Не-
деля музыки для детей и юноше-
ства. Играют учащиеся Таллин-
ской музыкальной средней школы.
19.45 — «Сценический круг». Олли
Уигвере. 20.15 — Кубок обладате-
лей кубков по футболу «Динамо»
(Москва) — «Аустрия» (Вена, Ав-
стрия). Й-й тайм,, 21.30 — «Акту-
альная камера». 22.00 — «Полча-
са — труженикам села». 22.30 —

«На экране — «Эстонский теле-
фильм». «Сон».

И  н  О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 мар-

та — «Берегись, Зузу!». (Две се-

рии). Начало В:17, 20 часов. Для
детей. «Есть идея». Начало в 15
часов.    • .

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
29 марта -^- цветной широкоэкран-
ный кинофильм «Иван-да-Марья».
Начало в 17 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 мар-

та — «Последний выстрел». Нача-
ло в 12.10, 14, 16, 18, 19.50, 21 час

40 мин. Для детей. Художес таен-

ный фильм «Дикий Гаврила». На-
чало в 10 час. 30 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 марта —

«Ну, погоди!». (И выпусков). На-
чало в 15, 19 часов.

Гааета выходит
по  вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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